

# Taubblindenverein Baden Württemberg

## Hauptversammlung mit Wahl

Am Samstag, den 11. Oktober 2008 um 13 Uhr fand in Stuttgart im Kolpinghaus eine Mitgliederversammlung statt, an der von 25 Mitgliedern 19 Mitglieder teilnahmen und 6 Gäste anwesend waren.

Unser Diakon Peter Hepp hat alle Anwesenden begrüßt. Ganz besonders begrüßte er den weit angereisten bekannten Taubblinden Thomas Brumann und er bedankte sich bei den 3 Vorständen für die gute Zusammenarbeit und er überreichte den 3 Vorständen ein kleines Geschenk.

Die Neuwahl des Vorstandes wurde vom Wahlleiter Lothar Kratschmann durchgeführt.

Die 3 Vorstände, Margarete Harrer, Georg Henning und Elke Betsch wurden entlastet.

Georg Henning (Schorsch) gibt bekannt, dass er nicht mehr als Vorstand zur Verfügung steht. Er dankte den anderen Vorständen und den Mitgliedern für die vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Unser Verein hat durch einstimmigen Beschluss seinen Namen geändert von „Taubblindenverein Baden-Württemberg“ in „Taubblindenverband Baden-Württemberg e.V.“

Nun wurde der neue Vorstand gewählt, der sich wie folgt zusammensetzt:

1. Vorsitzende:	Jacqueline Laier
Kassiererin:	Margarete Harrer
Schriftführerin:	Elke Betsch
Beisitzer für Freizeit:	Theodor Riekenberg
Beisitzerin für besondere Aufgaben:	Antje Dieterle-Schönstein

Die Wahl war um 17.00 Uhr beendet und die Versammlung wurde geschlossen. Wir haben uns dann im Saal noch unterhalten.

Der Versammlungsort war wie immer im Kolpinghaus, Heusteigstraße 66, 70180 Stuttgart. Alle sind dort sehr herzlich willkommen.

Siehe dem Rundschreiben und beim Internet „[www.Taubblindenverein.de](http://www.Taubblindenverein.de)“

Die Freude ist immer groß, wenn Taubblinde, Hörgeschädigte und nicht Behinderte sich treffen. Wir Taubblinde sind mit Begleitperson zusammen anwesend; wir können lormen und Taktilgebärden. Es macht uns viel Freude und Spaß.

Geschrieben von Georg Henning



Antje Dieterle-Schönstein, Theodor Riekenberg, Elke Betsch, Margarete Harrer, Jaqueline Laier